



„Orchesterklasse“ steht für einen zukunftsweisenden, lebendigen Musikunterricht, der die Vermittlung musikalischen Basiswissens und das praktische Musizieren mit Orchesterinstrumenten im Klassenverband von Anfang an miteinander verbindet.

Seit dem Schuljahr 2010/2011 wird jeweils eine 5. Klasse des Städtischen Gymnasiums Wermelskirchen als Orchesterklasse für Anfänger eingerichtet. Für die Dauer von zwei Schuljahren (Jahrgänge 5 und 6) erlernt jede Schülerin bzw. jeder Schüler dieser Klasse sein erstes oder ein zweites neues Instrument, so dass der Unterricht durch eine enge Verbindung von praktischen Erfahrungen und theoretischer Reflexion geprägt ist. Alle musikimmanenten Parameter des Lernstoffes der Klassen 5 und 6 werden in enger Anlehnung an die gemeinsam erarbeiteten Musikstücke „spielerisch“ und anwendungsorientiert vermittelt.

Ab dem Schuljahr 2012/2013 werden fast 120 Kinder der 5. und 6. Klassen mit einem musikalischen Schwerpunkt unterrichtet.

